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- Ein Bürger stellt eine Frage zu den Straßenlaternen in Meierstorf Kreuzung in 
Richtung der Bushaltestelle. Gibt es hier einen Plan?
Durch den Winterdienst ist aufgefallen, dass die Seestraße in Meierstorf und eine 
weitere Straße in Blieschendorf nachts nicht beleuchtet sind. Dies sind die bei-
den einzigen Straßen innerhalb der Gemeinde, wo nachts keine Straßenlaternen 
leuchten.
Der BM kann zur Straßenbeleuchtung Seestraße ausführen, dass Anfang der letz-
ten Woche eine Bauanlaufberatung stattgefunden hat. Der Ausbau der Straßen-
beleuchtung der Seestraße soll im Dezember durchgeführt werden. Die Ge-
meinde hat eine Information für einen voraussichtlichen Liefertermin der Be-
leuchtung für die letzte Dezemberwoche erhalten. Bei der Beleuchtung in Blies-
chendorf ist es etwas problematischer, da es sich hierbei teilweise um neue, 
aber auch alte Beleuchtung handelt. Die Elektrofirma ist über die Problematik in-
formiert worden und wird dieses zeitnah abstellen. 

- Ein Bürger fragt, ob in Plüschow (Dorf) ein Wendehammer geplant ist.
Der BM erklärt, das dieser geplant ist und es auch erste Absprachen mit dem 
Planungsbüro gibt. Ein Vor-Ort-Termin wird kurzfristig stattfinden. 

- Herr Nienkarken macht darauf aufmerksam, dass immer noch viele Werbepla-
kate der Bundes- und Landtagswahl hängen.
Der BM schlägt vor, die jeweiligen Parteien darauf aufmerksam zu machen.

- Herr Baumann spricht die unhaltbaren Zustände bezüglich der Müllabfuhr vor 
der Plüschower Dorfstraße 31 in Plüschow an.
Ein zweiter Punkt ist die Beschädigung der Zufahrt am Gemeindeblock in Na-
schendorf vor bereits 8 Wochen. 
BM: Diese Probleme werden an das Ordnungsamt weitergeleitet.

- Herr Baumann spricht den Doppelhaushalt 2020/2021 und die darin enthaltene 
Investitionsliste an. Auf einzelne Projekte wird eingegangen, u. a. Sanierung Kita 
Naschendorf, LF 20 für Feuerwehr Plüschow, Ausbau Straße Am Horstenberg, 
Grundstücksankäufe für die Straße in Hilgendorf, Umrüstung Heizungssysteme.
Der BM erklärt, dass es bezüglich der Umrüstung der Heizung der gemeindeeige-
nen Blöcke bereits Gespräche gegeben hat und das Thema der WOBAG überge-
ben wurde. Die Mängel in der Kita Naschendorf wurden aufgenommen. Eine Kos-
tenzusammenstellung wurde durch das Planungsbüro Kresse erstellt. Nähere In-
formationen dazu gibt es auf der nächsten Gemeindevertretersitzung.

- Ein Bürger macht darauf aufmerksam, dass immer noch ein Schild „Naschendor-
fer Str. Nr. 1“ fehlt. Das wurde bereits mehrfach mitgeteilt.
Der BM wird diesbezüglich nochmals nachfragen.



- Herr Broose lobt die sehr gute Ausführung der Heckenpflege.


